
O Amar de um
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Te dedico todo o meu amor
Por .Dereck Isaac.



Oi talvez essa seja mais uma das minhas cartas feita e
direcionada a uma pessoa só... Ja fazem mais de
meses juro que nem eu tô entendendo tudo que rolou ,
até hj minha cabeça é confusa, se pergunta o pq de
tudo.. então é... depois de muito tempo pensando
cheguei a conclusão que nao chegamos a conclusão
nenhuma não revê um eu te odeio,não fala mais cmg ,
ou um acabou pra sempre, nem sequer um eu não
quero mais te ver .... não teve nada disso deve ser por
isso que talvez eu ainda tenha esperanças na gente ,
eu sei que não estamos no momento nem hora agora,
sei que se tentássemos dnv nesse momento não daria
certo. Queria Dizer que eu tô te esperando ...tô
melhorando por nós, tô tentando evoluir, não deixei de
viver pois prometemos isso um pro outro , eu sinto
sua falta tá? Eu não sei se vc sente o mesmo que eu
porém se sentir pode me ligar..



Um relacionamento que nunca passou por uma fase
ruim e superou, não é um relacionamento perfeito,
mas é um relacionamento fraco. Às vezes, um
relacionamento precisa passar por uma fase difícil,
precisa doer, precisa sangrar, porque só assim o amor
vai se fortificar, se reafirmar e será capaz de enfrentar
e superar isso tudo. Aí, o casal está todo feliz, porque
nunca brigou, mas quando acontece a primeira briga,
não resiste e termina, porque não sabe lidar com uma
situação ruim, por isso que o amor precisa sangrar,
cicatrizar, brigar e perdoar, o amor precisa
demonstrar resistência, demonstrar que possui vida.
O amor tb precisa passar pelos ventos fortes, pelos
momentos de desavenças, porque é fácil amar quando
está tudo lindo, quando tudo vai bem, quando tudo é só
sorriso. 



*QUERIA QUE FICASSE..*

eu queria ficar ali contigo ,apesar de tudo,te ouvir e
saber o que realmente sentia por mim. Mas eu já não
sabia se isso fazia diferença ou não, ou se eu me
machucaria ainda mais se insistisse ,eu Ja nao sabia
maos de nada,eu estava fingindo ter aceitado que tudo
aquilo não tinha passado de uma ilusão e que eu iria
seguir em frente. Mas a auto-sabotagem rsrs
fracassou!não é fácil ir quando a pessoa te daz bem e
feliz até mesmo a quilômetros, quando a pessoa te faz
ferver,mas com a calma se somente te tocar, com a
xalma de somente te beijar, quando é a pessoa certa,
nunca é fácil.
Por isso eu vou te esperar meu trevo
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 Acho que esperei a minha vida inteira pelo momento
em que eu poderia escrever esse texto e pela primeira
vez eu tenho total certeza de que posso redigir cada
palavra que se esboçou em pensamento, porque
alguém deu sentido a cada imagem dentro de mim. 

O pequeno príncipe é um dos meus livros favoritos e
provavelmente sempre será, toda vez que eu penso
em amizade eu me lembro de um menino e uma
raposa e tudo que eles me ensinaram sobre o ato de
conquistar alguém.

Amizades sempre foram para mim o essencial, aquele
amor puro de querer ter alguém por perto, de querer
fazer alguém feliz. Com os anos, cada dia mais eu
percebi que as pessoas se vão e algumas vezes
roubam um pedaço de você que nunca mais volta a ser
o que um dia foi. Eu entendi que fazer alguém feliz,
algumas vezes não resulta em felicidade mútua. 

Então, eu conheci você... E você me deu uma aula de
amor. 



Foi tão lento e gradual que eu não prestei atenção. Foi
tão minimalista que eu não valorizei. Então um dia eu
olhei nos seus olhos e me senti feliz, tão feliz. Eu
descobri que cada uma daquelas risadas que você me
arrancou quando eu queria desabar, foram risadas de
amor. E que cada um daqueles abraços que você me
deu, foram abraços de amor. Eu descobri que ter
alguém para cuidar de mim é tão bom. 

Pela primeira vez em toda minha vida, alguém não
chegou em uma intensidade incontrolável e revirou
tudo dentro de mim. Você chegou construindo cada
pedacinho do que nós dois seríamos, com cuidado. E
você se preocupou em ser para mim tudo o que eu
sempre quis em alguém. 

Então, eu dormi ouvindo a sua voz e em inconsciente
sorri. Sorri pensando no pequeno príncipe que sentou
cada dia mais próximo da raposa, até que ela se
tornasse para ele única no mundo. E naquele instante
eu entendi o real significado de cativar.

Estava em cacos quando te encontrei, distraído por aí,
você tinha as bochechas rechonchudas e os olhos em
tristeza profunda. Então em visão nos encontramos e
apreciamos, com nossos amores ao lado, descobrimos
um novo amor. Ele nasceu tão de repente, pequeno,
frágil e inocente, mas antes que nos déssemos conta
já era maior que nós dois pudéssemos carregar. Eu
tinha tanto amor para dar e encontrei em você um
lugar seguro para ele. 

Ainda me lembro do encaixe das nossas mãos e das
conversas bobas na madrugada, lembro dos seus
pedidos de desculpa para a minha cara emburrada.
Nunca vou me esquecer de como o seu abraço parecia
ser o melhor lugar do mundo. E de como você ficou ao
meu lado mesmo contra tudo. Posso ouvir baixinho
em pensamento o som daquela sua risada, sinto o
cheiro do seu perfume, às vezes perdida na
madrugada.

Quando me forço a recordar de como o fim chegou, me
lembro de seu rosto recente, dizendo que nunca
deixou de ser amor. 



Acostumados a ser sentimentos insuficientes, não
aprendemos, o que eles tentaram nos ensinar. A
resposta nem sempre é amor.

Em lágrimas doídas eu te digo, acabou. É uma
lembrança boa que eu precisei deixar, é que não
bastou. E enquanto ecoa em meus ouvidos suas voz
repetidamente, meu coração me trai, penso em te
abraçar e assegurar que nada mais irá mudar. 

Mas em meio a sua bondade descompensada e seu
sorriso comedido, dentre aqueles malditos olhos
lindos. Ali dentro mora alguém que precisa ir, ir para
bem longe de mim para aprender a bastar além do
amor.

Por mais que tente encontrar outra metáfora que
simbolize essa vida, nada me parece mais marcante
que uma roda gigante. Este me parece ser o símbolo
definitivo. Intensa, grandiosa e dinâmica. A roda
gigante da vida realmente é algo que me fascina. O dia
de hoje pode ser o melhor da sua vida ou certamente
poderá ser o pior. Talvez o mais divertido ou o mais
triste. Porém, nada disso é definitivo. O fato de assim
ser para você, não define o que ele é. Nesse exato
momento, quão grande pode ser a variação de
sentimentos espalhados por aí? Um pai de família
recebendo a notícia que está com câncer, um jovem
vendo seu nome na lista dos aprovados no vestibular,
uma mãe chorando no velório do seu único filho, um
abraço de dois apaixonados que moram distante, uma
noiva desmarcando o casamento que planejou por
anos, uma criança ganhando sua primeira bicicleta e
um senhor segurando sua netinha no colo pela
primeira vez. Tudo isso acontecendo agora, em um
mesmo segundo. Gente descendo a roda gigante,
outros subindo. Alguns sentindo o vento no rosto,
outros o frio na barriga. Alguns tomando seus
assentos pela primeira vez, outros desocupando suas
cadeiras. A roda gigante não dá tempo para



lamentações, ela simplesmente gira. O cume é
temporário, assim como a depressão. A dor e a
alegria, nada é definitivo. Sendo assim, aprenda a
valorizar os bons momentos, e seja solidário com a
dor alheia. Lembre-se, a roda esta sempre a girar, a
lágrima de hoje é o sorriso de amanhã, e vice-versa.
Que assim seja.

Guarde estas lágrimas, menina! Você ainda vai
precisar delas. Esses olhos tão intensos não merecem
viver marejados assim. Olha, para ser bem sincero,
muita coisa ainda está por vir. Guarde as lágrimas
para as dores inevitáveis. Aquelas intensas e
definitivas. Guarde-as para as pessoas e os momentos
que as mereçam. Para o seu parto, quando elas cairão
em um misto de dor e emoção. Para o velório dos seus
pais, quando terá que se despedir de uma parte de
você. Para quando seu melhor amigo tiver que ir
morar longe ou para abraçar aquele parente quando
ele adoecer. Para dizer adeus ao seu animal de
estimação. Poupe-as também para os momentos de
felicidade. Para o aniversário de quinze anos da sua
filha ou para quando o seu filho caçula terminar a
faculdade. Quando receber o seu anel de noivado.
Quando o seu marido te surpreender com flores no
final daquele dia difícil. Quando seu netinho conseguir
dizer vovó pela primeira vez. Para dizer bem a
verdade, você ainda vai chorar bastante. Tomara que a
maioria seja por emoção e não por dor. Não se
entregue a coisas tão pequenas assim. Determinadas
situações não merecem nem mesmo a sua tristeza.
Existe ainda muita vida pela frente e talvez você não



tenha chegado à metade do caminho. Tomara que sim.
Desejo que você tenha sempre mais saudade do que
arrependimento, mais lembranças do que
frustrações, mais sede de viver do que medo das
consequências, mais água salgada molhando os seus
pés do que escorrendo pelos olhos. As lágrimas vão
cair, inevitavelmente. Mas a roda da vida vai ensiná-la
a escolher quem as merece. Seria um pecado deixar
um sorriso como o seu viver trancafiado assim. Solte
os cabelos, feche os olhos, respire fundo. Não é um
vendaval, é só uma brisa.

Eu sempre esperei por um grande amor. Sempre
imaginei o tão sonhado dia em que aqueles olhos
certos iriam encontrar os meus marejados e
reascender o brilho perdido. Por todo esse tempo eu
esperei por alguém que me traria paz. Que me
ajudaria a ser uma mulher completa. Foi assim que
acabei fazendo planos que dependiam dessa pessoa
especial que insistia em não aparecer. Muita gente
passou pela minha vida e me fez acreditar que o meu
plano tinha dado certo. Não deu. Acabei descobrindo
que a pessoa que eu tanto esperava não era o rapaz do
meu primeiro beijo, nem mesmo o da minha primeira
vez. Não foi o meu namorado da faculdade e nem
mesmo aquele romance de verão. Foi difícil vê-los
partir. Por tantas vezes tentei dar o papel principal da
minha história para personagens que não mereciam
esse cargo. Alguns deles foram importantes, devo
admitir. Outros tantos talvez eu preferisse não ter
conhecido. Mas o fato é que eles ajudaram a traçar o
rumo que me trouxe o meu verdadeiro amor. Por fim
percebi que ele estava aqui o tempo todo, sempre tão
perto. Foi quando descobri o que era amor próprio e
me apaixonei por mim mesma. Nesse dia então eu
decidi me dar uma chance. Me levei pra jantar



naquele restaurante que eu sempre quis que alguém
me levasse. Me presenteei com as roupas que eu
adorei ganhar. Fiz a viagem que eu sempre sonhei. Foi
assim que me tornei o grande amor da minha vida.
Desse dia em diante percebi que os meus sonhos e
desejos não dependiam de mais ninguém. Acho que
você deveria tentar isso algum dia desses. Sabe de
uma coisa? A pessoa que mais te ama nessa vida te
olha no espelho todos os dias. Dê uma chance a ela.
Bom mesmo é amar a si mesma e ser correspondida.
Agora finalmente me sinto preparada para encontrar
o meu segundo grande e verdadeiro amor.

Eu já fui um homem  de várias paixões. Fui o homem
do primeiro beijo do meu romance de escola e a
primeira vez do meu grande amor da adolescência. Já
fui de alguém carente, de alguém egoísta e de alguém
complicado. Certa vez fui de alguém que não tinha
olhos para mim e por isso nem percebeu que eu era
dela. Houve um tempo em que me apaixonei por um
sorriso e isso me fez acreditar que eu nunca mais
precisaria ser de mais ninguém. E aí eu fui enganado.
E por muito tempo jurei que nunca mais me
entregaria, até que um dia eu reaprendi a amar.
Algumas vezes me disputaram. Outras tantas me
preteriram. Mas o meu sorriso nunca deixou de ser.
De estar. Já vivi amores eternos que duraram apenas
um verão. Algumas pessoas ainda são minhas e eu
delas, mesmo com toda a distância que nos separa. E,
claro, eu também já fui de lugares. Cidades que me
marcaram profundamente. Outras tantas que eu
deixei minha marca. As paisagens que eu guardo na
retina da memória ninguém nunca vai apagar. Hoje
sou um pouco de cada uma delas. Eu já me afoguei em
lágrimas vendo a lua no céu e renasci várias vezes
assistindo ao nascer do Sol. Já fui de um copo e de
dez. Eu sempre fui de corpo e alma porque nunca



aprendi a ser superficial. Sou intenso por natureza.
Um remédio sem bula. Uma bússola que cada dia
aponta uma nova direção. Eu já fui de gente que não
soube ser meu. Também já tive em minhas mãos
alguns corações que eu não soube zelar. Já fui terra.
Já fui brisa. Sempre fui mar. Sempre quis voar.
Sempre. E voei. Alto! Depois pousei naquele abraço e
fiquei enquanto souberam cuidar. É que depois de ser
tanto, de ser de tantos, de ser por tantos, eu aprendi a
ser meu. Agora eu voo com as minhas asas e não crio
raízes durante o pouso. Hoje sou meu próprio homem.
Dono das minhas verdades e das minhas fraquezas. E
se um dia eu voltar a ser o homem de mais alguém,
sei que esse alguém vai ser incrível. Sou esse homem
que a força do tempo esculpiu. E estou muito bem
assim. Coração quando aprende a voar, nunca mais
sobrevive em gaiolas.

Daqui a pouco a vida passou e você nem viu. Daqui a
pouco a idade chegou, a perna pesou, a distância
aumentou, o mundo girou, a chance acabou, o olho
fechou e você nem sequer notou. Você ficou esperando
a hora ideal e não agiu. Daqui a pouco não vai existir
nem mesmo um pouco. Logo ali na frente você vai
desejar ter a chance de voltar nesse exato momento
presente. Para abraçar quem ainda está aqui, mas
não está mais lá. Para dizer eu te amo. Para colocar
aquele plano em prática. Para vencer o medo que
insiste em te paralisar. Sabe de uma coisa? Sonho
sem disciplina é só um desejo de criança. É preciso
coragem para viver a vida que a gente merece. Você
pode mais! E sabe disso. Qualquer pessoa que te
conheça um pouco melhor vai notar que você tem
uma luz especial. Mas não adianta nada guardar essa
força toda aí dentro. Mostrar apenas para alguns.
Não. Deus te deu um dom lindo e seria egoísmo não o
utilizar para tornar o mundo um lugar melhor.



No que diz respeito aos relacionamentos, as pessoas
têm se tornado verdadeiros equilibristas. Eu explico!
Tente visualizar um equilibrista de pratos, segurando
várias varetas que mantém os pratos em suas
extremidades girando. Enxergou? No caso, você é o
prato, e aquela pessoa que você gosta, o equilibrista.
Ele administra todos, e faz de tudo para que você não
visualize os outros. Não é que ele não se importe com
você. Ele só não gosta o suficiente para dispensar
todo o resto. Acontece que ninguém consegue dar
atenção a todos ao mesmo tempo. O segredo então é
administrar o movimento de cada um e manter a
quantidade máxima de pratos girando. Quando um
deles perde velocidade e ameaça cair, é o momento de
dar impulso. Pode ser uma mensagem de bom dia,
uma jura de saudade ou, quando está mesmo próximo
a cair, um encontro, um presente ou uma viagem.
Pronto, já é o suficiente para reestabelecer o
equilíbrio. Não pense você que somente homens
equilibram pratos. De tanto serem equilibradas, as
mulheres também aprenderam. E não adianta negar
ou condenar. Todos nós já fomos pratos ou
equilibristas em algum momento da vida. Até mesmo
pessoas comprometidas costumam manter pratos



girando. Você sabe como é, né? Nunca se sabe até
quando as cortinas de um relacionamento estarão
abertas. Quando já não se pode mais administrar
tantos pratos, é hora de escolher algum para
sacrificar. Pratos emendados podem voltar a girar um
dia, mas serão sempre mais difíceis de se reequilibrar.
Um prato cai, um novo entra, e logo aquele
desprezado encontrará alguém para impulsioná-lo.
Não há prato tão ruim que não encontre uma vareta.
Vida que segue. Os pratos continuam girando. Vai ver
um dia o equilibrista se canse. Quem sabe, lá na
frente, apareça uma bela porcelana especial que faça
todos os outros pratos ficarem sem graça. Pode até
ser, mas não será você. Uma vez equilibrada, jamais
prato principal. Até lá, olhos nas varetas para que o
espetáculo continue grandioso. Pratos cheios,
sentimentos vazios. Cada um deles segue se sentindo
único. Hoje ele equilibra, amanhã será equilibrado. O
espetáculo continua.

Fica mais um pouco, vai? Fica! A gente pede uma
pizza. Eu deixo você escolher o próximo filme e posso
até estourar outro pacote de pipocas, mas diz que fica.
Tem lasanha no congelador, tem cobertor felpudo,
tem chocolate quente. Fica aí o restinho do dia e, de
noite, a gente deita na varanda e pede comida
japonesa, joga um pouco de videogame e eu te mostro
aquela música que lhe falei. Acho que você podia
passar a noite aqui. Se chover forte, a gente fecha a
janela, se tiver Lua, a gente senta na calçada. Que tal?
Passa a madrugada aqui comigo? Tem seriado na
Netflix, tem massagem, tem banho quente e
conchinha pra dormir. E aí eu a acordo com beijos e o
café da manhã que você gosta. Você tá ocupada
amanhã de manhã? Que tal a gente ir andar de bike no
parque, dividir a água de coco e, de tarde, pegar um
cinema? Qual o seu plano pro final de semana? Que
acha de passarmos o dia todo na praia? E no final da
tarde namorar vendo o mergulho do Sol no mar?
Estava aqui pensando... E se você passasse esse
restinho de vida aqui comigo? E se não fosse embora
nunca mais? Daí, vai ter anel de noivado, cachorro,
casa no campo, filhos, churrasco no feriado e fogueira
pertinho do rio. Você fica e a gente brinca de ser feliz



todo dia, até mesmo quando você ficar velhinha. Aí, vai
ter bengala, chá de ervas, tricô e nossos netos
correndo no quintal. E a gente fica junto até na hora
de um dos dois partir. E aí vai ter saudade e
lembranças, mas vai ter de ser por pouco tempo. Por
falar nisso, tava aqui pensando... o que você pretende
fazer na próxima vida?



Sonhei com você. Foi estranho, um tanto quanto
confuso. Fiquei na dúvida se deveria te contar. No
sonho você estava em um quarto escuro. Amarrada,
amordaçada, tentando se desprender. E, ao mesmo
tempo, bem ali te encarando, existia uma segunda
versão sua. Uma versão melhor, eu diria. Parecia mais
feliz, mais realizada. Pelo que pude entender se
tratava do encontro do seu “eu” atual com o que você
poderia ter sido. Aquilo que você tinha potencial para
se tornar, mas por algum motivo ainda não aconteceu.
Fiquei com a nítida impressão de que aquele era o
encontro da vida que você tem levado com a que
poderia levar. Era o seu “eu” atual encarando o seu
“eu” real. Era o que o mundo fez de você olhando para
o que você poderia ter feito pelo mundo. As duas
versões se olhavam e choravam copiosamente. Uma
por querer ser a outra. A outra por ter se tornado a
primeira. Foi uma cena triste, porém transformadora.
Senti que a sua versão atual saiu dali mais forte.
Parece que havia se lembrado de quem realmente era.

O outono chegou lá fora. E também no seu coração.
Você sabia que uma hora iria acontecer, mas parece
que a gente nunca está preparado o suficiente.
Sejamos sinceros, do jeito que estava não tinha como
continuar. Acontece que ninguém passa do verão
direto para a primavera. Chega um momento em que o
Sol vai embora. As folhas secam e começam a cair.
Essa é a hora que você se recolhe. Que é convidado a
olhar para dentro de si. O outono é a estação em que a
vida perde a cor, mas também é a que mais
transforma. Você já venceu essa batalha outras vezes.
Lembra? Você conhece o caminho. A árvore precisa
secar para voltar a florir. E você precisa aceitar que
aquele amor também vai ficar por aqui. Já ficou, mas
você fingiu não perceber. Se foram os planos, os
beijos, as promessas. Tudo aquilo que foi tão belo,
mas que agora perdeu a cor. Deixe que o vento leve. E
que o coração volte a ser leve. Aceite que os tempos
de galhos secos e céu cinzento também fazem parte
desse ciclo. Você liga o som e a música parece feita
para você. “Em tempos assim você apresente a amar
de novo”. Que assim seja. Porque são esses instantes
difíceis que te preparam para o inverno que está por
vir. E te fazem merecer um novo verão. Acenda a



De qual é o plano de Deus para sua vida. De qual é o
seu propósito nesse mundo. Senti que, por um
segundo, os seus olhos voltaram a brilhar. De repente
a sua versão atual começou a ficar mais parecida com
a outra. O quarto começou a ficar mais iluminado e as
duas versões voltaram a sorrir. E então se abraçaram.
E então eu acordei. Desculpe a intromissão, mas acho
que por algum motivo eu deveria te contar isso.
Espero que essa mensagem te ajude a se reencontrar.
Que te dê forças para recomeçar. Essa vida que tem
levado não é para você. E você, mais do que ninguém,
sabe muito bem disso.

lareira do amor-próprio. Escolha um bom livro.
Prepare aquele chocolate quente. Respire fundo. Se
perdoe. Descanse. Confie. O sol vai voltar a brilhar.

Deixa de ser assim, o teu problema é não aceita as
coisas, tudo tem que ser do teu jeito, eu sou humano ,
eu tenho sentimento reais , não são falsos não, é nem
são pra alimenta meu ego, eu estive disposto esse
tempo todo, vc o tempo que me deixa bem me deixa
ansioso , esperançoso, frustrado faz eu dúvida que não
sou bom o suficiente, mais eu sou bom , sou um bom
filho,um bom amigo , eu sou uma pessoa boa , que
acreditou que vc sentia o mesmo pra tenta dnv, de
abrir mão é construiu uma vida contigo . Mas parece
que vc me têm por perto só pra alimenta o teu ego.
Pra tu sempre certeza que eu amo vc , . E viver nessa
de bloquear é desbloquear . Se tu realmente me quer
em tua vida me coloca nela , eu tô cansado de sempre
tenta está nela, de esperar por algo que vc não vai
resolver é talvez não queira
Não sou mais uma criança, já vou fazer 28 anos , é tô
cansado de jogos , quero alguém pra soma , seja
ficando ,namorado ou casando , pq esse lance de não
ter uma demonstração de afeto eu tenho com meus
inimigos pq até eles demostram algo .
Vc mesma se engana querendo o mundo, pq eu nunca
quis o mundo apenas quis vc pra ser o meu mundo.



E assim como sempre fiz vc nunca estará bloqueada
em nada se quiser fala , fala , se quiser conversa
estarei por aqui , agora esse teu jogo de resolver as
tuas coisas é pra alguém que não tem coragem de
correr o risco
E tudo que vc falou por ligação a maioria foi da boca
pra fora pq quem me procurou foi vc , quem quis
notícias sobre me foi vc .
Eu estive sempre disposto a ti ajuda é vc aí nessa
Quem realmente quer arruma um jeito não fica no
jogo não
Realmente desejo uma história de Dereck é Meredith
Mas vc nesse momento não É é nem quer ser minha
Meredith

Quis voltar para onde tudo parou e tentar fazer de lá
um novo começo. Um recomeço qualquer, mais bonito,
diferente, sem os erros do passado. Mas percebi que
inevitavelmente o tempo passa e as pessoas mudam e
as lágrimas secam e você começa a se reerguer
devagar. Então, sem tentar fazer força, você olha o que
restou dos castelos que a onda levou. E percebe que
está na hora de mudar de praia, de areia, de estrutura
de castelo. E começar uma nova história. Do zero.”
27 dias.



A ausência do seu amor é cada vez mais presente e
você deve imaginar que isso dói, mas a verdade é que
te amar me causa tudo o que você talvez nem sequer
conheça, menos dor. Você é a doçura que reluz em
meio a amargura que o dia a dia nos expõe
incessantemente. Tua existência faz com que o
arredor seja tomado por luz e teu sorriso produz a
esperança que se ausenta quando você não se faz
presente. Te amar não é uma via de mão dupla, não é
a reciprocidade que contam nos filmes, mas te amar
ainda assim é completude. Então, apenas me deixe te
amar, assim, sem pretensões, sem ilusões, sem
planos. Me deixe te amar assim, devagarinho, te
admirando em cada novo detalhe que você deixa
transparecer para mim. Repara no sorriso no meu
rosto ao olhar para você e esquece tudo que você já
conheceu sobre amores não correspondidos. Te amar
não me faz sofrer, mas deixar de te amar me faria. A
felicidade que a tua existência me causa é maior que a
tristeza da ausência do seu amor. Na balança, o amor
ganha. Então, só... Me deixa te amar, assim... Só por te
amar.



Cara, é muito dolorido perceber que você se apaixonou
por alguém que, no fundo, não te respeita e nem te
enxerga de verdade. Acontece. Acredite, isso acontece.
Inclusive essa pessoa pode até gostar de você, sabe-
se lá porquê, mas talvez ela seja imatura e idiota
demais, sem noção alguma de respeito, cuidado e
atenção. Talvez você se envolva com alguém incapaz
de dar um passo na sua direção. Repito, dói muito
quando você se dá conta de que está com alguém que
não sabe pedir desculpas, que pouco se importa com
você e que não faz questão alguma de mostrar que
sente a sua falta... Se é que sente, talvez nem sinta. É
impossível saber o que se passa na cabeça e no
coração de uma pessoa se ela não estiver afim de se
abrir e ser sincera. Não sou o senhor da razão e estou
longe de ser perfeito, tenho muita coisa para aprender
ainda, mas de uma coisa eu sei: Não dá para amar
sozinho. Sabe, eu não acho que seja o caso de abrir
mão de tudo, assim de uma hora pra outra. Talvez o
que você sinta seja forte demais para ser rompido da
noite pro dia. É preciso deixar que o tempo responda
algumas perguntas e preencha essas lacunas... De
repente você enxerga a realidade nua e crua e aí tudo
fica mais fácil de se resolver. Não dê espaços para



excesso de arrependimentos, não se culpe demais por
ter valorizado alguém que não foi recíproco. Isso
acontece. Aliás, sinta-se absolutamente feliz por
saber que você é capaz de amar e que você vale
muito. 

Ah, você tem muito valor... Você é para poucos. Pra
ficar contigo, a pessoa tem que ser muito "Fera"

Ela tem cabelos escuros e olhos castanhos, mas o
que importa mesmo é o que eles dizem quando
brilham ao olhar para mim. Ela não perde uma
oportunidade de reclamar sobre a própria aparência
enquanto escolhe uma roupa e é uma pena que ela
não possa se enxergar com meus olhos, para que
soubesse o quanto é linda de qualquer forma. Ela ama
música, me manda todas as canções que a
emocionam e pede para que eu cante, mesmo que um
pouco desafinado. Ela gosta das mesmas séries que
eu, o que facilita muito quando a gente se joga no
colchão para comer besteira e fazer maratona. Eu a
faço sorrir fácil e o sorriso dela faz com que eu sorria
também e eu amo o som das nossas risadas se
misturando em um mesmo tom. Nós brigamos como
qualquer casal, mas assim como eu, ela faz de tudo
para que termine em um abraço. Ela me compreende,
e hoje em dia é difícil que alguém dedique tempo para
ao menos tentar nos entender, não é? A alma dela é
leve, como uma pena, e tudo que ela espera é que a
vida sorria de volta para ela, e bom, quem não
sorriria? Ela chegou aos poucos, bateu antes de
entrar e não fez alvoroço. Ela apareceu como quem
não quer nada e enquanto se aconchegava em mim me



ensinava a amar de novo. Cuidadosa, me olhou com
carinho e antes mesmo que eu percebesse ela já fazia
da minha alma o seu lar. Não sei se foi a paz ou o
sorriso dela, mas algo me diz que ela veio para ficar.
Talvez nós já tenhamos nos cruzado, talvez nunca
tenhamos nos conhecido, mas eu sei que é questão de
tempo para que o destino nos encontre. Dizem que faz
bem visualizarmos o que desejamos na vida, bom, eu a
desejo e mesmo sem saber quem de fato ela é, de
alguma forma ela já mora em mim.

Dá saudade, aperta o peito, e isso já se tornou algo
que eu nem sei explicar direito.
É aquela mensagem que embrulha o estômago,
revirando tudo, deixando o meu coração mudo, no
modo silencioso, que de tão quieto se tornou
orgulhoso ...
Igual o seu, que de tão quieto, por um segundo eu
cheguei a pensar "não há de ser mais meu".
Mas continuava sendo, por continuar se desfazendo,
assim sem ninguém ver, o silêncio faz doer.
Era o que deveria ser dito, só não era, por medo, ou
orgulho, acumulou tanto sentimento que se tornou
entulho ...
Eu vi todo aquele amor deixar de ser, sem lutar,
apenas deixar aquilo tudo me convencer e por fim
deixar de ser.
Doeu sim, ver que mesmo existindo dentro do seu
peito já não fazia diferença, mas eu não tentei, e essa
era a minha sentença.
E mesmo te prometendo o esquecimento eu sempre
quebro o meu juramento te tornando poesia, te
eternizando dia a dia.
Eu nunca fui bom com despedidas, e te ressuscito a
cada texto que cê nem lê, mas quando passa os olhos



sabe que são para você.
Desculpa por descumprir de novo a nossa promessa,
mas a minha história preferida sempre será essa ...

“Confesso, sinto saudades. Aliás, muita saudade. Mas
você não precisa saber disso. Desde o dia que você
partiu, deixei bem claro que teria uma parte sua aqui
dentro de mim e levo esse pedaço comigo todos os
dias. Não está sendo fácil conviver com essa vontade
de estar com você, confesso que a saudade vem me
matando aos poucos a cada dia, mas ainda estou vivo,
ou melhor, sobrevivendo. Ainda sou fraco quando o
assunto é você. Sinto uma pontada no peito quando
falam o seu nome e a madrugada ainda destrói meus
planos de tentar dormir sem pensar em você. É, ainda
sou fraco quando o assunto é você.”



Eu sei que você consegue sentir o mesmo que eu
agora, como se fossemos capazes de tudo. A música
está alta demais e nós estamos dançando como se
esse fosse o único momento que importasse. Reparo
nos sorrisos ao redor e na energia que estamos
sentindo e nesse instante podemos ser jovens para
sempre. Alguns dos meus amigos estão soltando
fumaça enquanto outros procuram por paixões
passageiras e eu só quero descobrir sensações. Olho
nos seus olhos e acho que seu toque poderia fazer
isso. Talvez eu me arrependa amanhã, mas eu vou
pedir mais uma dose. Será que você está reparando na
letra da música que toca? Talvez seja isso que eu
queira te dizer. Minha percepção está um pouco
alterada, mas a felicidade das pessoas ao redor me
contagia. É cedo para ir embora, acho que você
deveria ficar um pouco mais. Talvez mais uma dose
não tenha sido o suficiente e eu deva pedir mais
algumas, mas ninguém aqui está contando. Você me
acompanha? Hoje eu posso sentir a eternidade em
minhas mãos e eu não quero que essa noite termine.



Acordei. Peguei o celular. Ignorei as mensagens dos
grupos. Fui direto para o papo com ela. Mandei “bom
dia” acompanhado de uma carinha fofa. Larguei o
celular. Levantei. Cumpri o ritual das manhãs.
Dentes. Banho. Roupa. Enquanto tomava uma enorme
xícara de café, olhei novamente o telefone. Dois tiques
azuis no meu “bom dia”. Nenhuma resposta. Guardei a
leve chateação. Fui para as obrigações. 45 minutos
depois. Olhei o celular. Nada. 2 horas mais tarde.
Nada. Intervalo para o lanche. Troquei mensagens
com amigos. Dei risada em alguns grupos. Fui
novamente no papo com ela. ONLINE. Nenhuma
palavra. Nada. Absolutamente nada. Deixei o orgulho
de lado. Mandei aquela carinha com o polegar e o
indicador no queixo. Funcionou. Ela respondeu. 



“Bom dia, tudo bem com vc???”. Ufa. “Tudo tudo. E
como vc passou de ontem pra hj?”. 2 minutos. 5
minutos. “Tô na correria aqui dpois nos falamos bj”.
Poxa. “Ok, linda. Tô por aqui, é só chamar. Bjo”. Voltei
para os afazeres. Saí para o almoço. Voltei do almoço.
Rodei pelo Facebook. Ela postou uma foto com um
amigo. Será que eu curto? Curti. Será que comento?
Não. É demais. Abri mais uma vez o papo com ela.
ONLINE. E nada de falar comigo. Nada. Passei a tarde
fingindo me importar com outras coisas. Caiu a noite.
Nada dela. Fui pra casa. Nada. Vi um episódio de
Friends. Achei chato. Deitei para dormir. Abri o papo.
ONLINE. Mandei o orgulho definitivamente às favas.
Arrisquei uma frase. 



? Por que ela "foi embora?" Por que ela parou de
responder? Ainda no dia anterior, ela tinha me
mandado uma música linda e criado um apelido fofo. O
papo estava indo, sabe? Aquela conversinha legal em
que a gente começa desvendar o outro. Tudo parecia
estar bem... Foi além do sexo. Eu sei que foi.
Mensagens diárias. Carinho. Parecia que ia ser coisa
firme. Eu realmente pensei que fosse funcionar. Juro.
Qualquer um pensaria pelo modo como estávamos
indo. De repente, não mais que de repente, ela ficou
evasivo. Fria. E sumiu. Sumiu. Sem explicações ou
porquês. Uma dia, num papo delicioso, ela me falou
que amava filme de terror. Até combinamos de ver no
cinema.

 

Sabe, depois que eu vivi esse ghosting, comecei a
refletir um pouco. A gente nunca pensou muito nas
palavras de Bauman, mas talvez ele tenha razão. Os
amores estão líquidos, frágeis, passageiros. Quantas
vezes não foi eu quem retribuí gentileza com silêncio
depois de alguns encontros? Quantos “olás” no Tinder
eu nem abri? Se ficou tudo tão fácil para construir os



laços, através de milhões de aplicativos, ficou
igualmente fácil desatá-los. Numa infinidade de
contatos e “ois”, a gente não sabe mais insistir ou se
relacionar a longo prazo. Quantos ghosting ainda irei
viver? Quantas contatos irei manter? Quantos
aplicativos terei? Quantos encontros nessa semana?
Quantas relações online de 15 dias? Quanto eu ainda
vou me afetar? Quanto eu vou afetar alguém?

Acordei. Cumpri o ritual das manhãs. Enquanto
tomava café na xícara, olhei o celular.

Ela é a adrenalina envolvente que me causa disritmia.
Ela é como o comprimido de um calmante que me faz
dormir sorrindo. Ela é o que me faz respirar e ao
mesmo tempo perder o fôlego. Ela é o veneno que me
paralisa e também o antídoto que me traz de volta a
vida. Seu beijo é o vício mais difícil de largar que eu já
experimentei e o momento mais difícil de se deletar,
se é que um dia poderei. 



. O seu sorriso é um enigma indecifrável e olha que eu
sou amante de mistérios. O seu corpo é como um
labirinto no qual eu não me importaria em me perder
e ao mesmo tempo me encontrar. Cruzar o seu olhar
com o dela é prender-se a ponto de pausar o mundo
por alguns segundos, é o suficiente para hipnotizar o
mais cético dos céticos. O seu astral é como imã que
me encoraja a chegar mais perto e ao mesmo tempo a
cautela que me faz recuar. Ela é um instante e ao
mesmo tempo eternidade. Ela é o desapego e ao
mesmo tempo vontade. Ela é a doença que lhe faz não
pensar em outra coisa e ao mesmo tempo a cura que
lhe faz agradecer por tê-la conhecido. Ela é o perigo
que lhe impulsiona, é a imprevisibilidade que lhe
confunde. Ela é um convite, se você tiver coragem. Se
é que ela vai lhe convidar.


